

Bulan :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12
---	---	---	---	---	---	---	---	---	----	----	----

2 0 2 2



SUBBAGIAN HUMAS

Tanggal :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16
17	18	19	20	21	22	23	24	25	26	27	28	29	30		

Media Cetak	
Media Online	Suara Merdeka

Wilayah: Kabupaten Kebumen

Tinjau Jalan Jatisari-Kejayan, Bupati Kebumen Bakal Uji Material Cor

<https://www.suaramerdeka.com/jawa-tengah/pr-045416062/tinjau-jalan-jatisari-kejayan-bupati-kebumen-bakal-uji-material-cor>

KEBUMEN, suaramerdeka.com - Menindaklanjuti laporan dari warga masyarakat terkait kerusakan jalan, Bupati Kebumen H Arif Sugiyanto SH meninjau tiga ruas jalan di Kebumen, Selasa 2 November 2022.

Jalan yang ditinjau Bupati Kebumen adalah ruas jalan Purwodeso Petanahan, Jalan Jatisari-Kejayan, dan Jalan Gentan-Miritpetikusan.

Terkait adanya kerusakan di Jalan Jatisari-Kejayan, Bupati Kebumen melihat kondisi jalan saat ini sudah retak-retak dan permukaannya mengelupas.

Bupati Kebumen mendapat laporan jalan yang dibangun pada 2017 tersebut tidak sesuai spesifikasi.

Pihaknya pihaknya akan melibatkan tim ahli untuk melakukan uji lab tentang bahan material yang dipakai untuk pengecoran jalan.

"Permukaannya sudah cukup parah, retak dan mengelupas. Nanti akan kita lab, kita akan pelajari lagi kontraknya, apabila ada kerugian negara pasti Bupati akan melaporkan ke penegak hukum. Ini berlaku semua," terangnya.

Sementara itu, dari hasil kunjungan di Jalan Purwodeso Petanahan, beberapa ruas jalan ada yang sudah dicor/beton.

Namun masih banyak juga ruas jalan yang rusak. Pihaknya pun akan segera melakukan perbaikan.

"Ada beberapa aspal yang dikerjakan beberapa tahun lalu dan saat ini kondisinya sudah hancur, Insya Allah akan segera kita tangani tahun ini juga. Insya Allah dari Guyangan sampai Dendeles tahun ini sudah halus, sampai JLS," ujar Bupati.

Selain itu, untuk jalan Purwodeso Petanahan, pemerintah kabupaten juga telah mengusulkan agar jalan tersebut statusnya menjadi jalan provinsi.

Mengingat jalan tersebut menghubungkan jalan nasional dari Arah Gombang-Karanganyar ke arah JLS.

"Kami sudah mengusulkan jalan Purwodeso Petanahan agar menjadi jalan provinsi, karena menghubungkan dua jalan nasional dari Karanganyar ke JLS, kendaraan yang melewati jalan tersebut juga masuknya kendaraan berat. Namun sampai sekarang belum diakomodir," terang Bupati.

Sementara itu di Jalan Gentan-Miritpetikusan, Bupati ingin memastikan apakah jalan tersebut ada yang rusak setelah belum lama ini dibangun, seperti informasi yang sebelumnya diberitakan oleh media.

Setelah dicek kata Bupati, kondisinya masih mulus.

"Gambar yang ada diberita tersebut tidak sesuai dengan yang ada di lapangan. Mudah-mudahan ini menjadi koreksi saling mengingatkan agar bisa memberikan informasi yang benar. Mudah-mudahan ini bisa menjadi perbaikan kita bersama-sama," terang Bupati.***